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(I lavori iniziano alle ore 15.03 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 524 presentata dal Consigliere Vignale,
inerente a "Bando assegni di studio anno scolastico 2014-2015"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 524,
presentata dal Consigliere Vignale, che ha la parola per l'illustrazione.

VIGNALE Gian Luca

Grazie, Presidente.
Durante la discussione della legge finanziaria sono stati approvati due ordini del giorno.

Il primo prevedeva l'utilizzo delle risorse non spese relativamente al bando dell'anno
precedente, sempre sulla legge 28, il secondo che vi fosse una proporzionalità fra le risorse
complessivamente residuate, cioè tanto quelle stanziate sul 2015 quanto quelle avanzate sul
2014, in un rapporto di due terzi, per le attività di trasporto, libri e POF e un terzo per gli
assegni di studio e frequenza.

Credo sia importante che vengano forniti due dati fondamentali. Uno è quello relativo al
quantitativo economico, però la Giunta dovrebbe riprendere quanto è dato dall'indirizzo del
Consiglio regionale, ma soprattutto la tempistica relativa alla pubblicazione del bando, perché
uno dei due ordini del giorno votati prevede non solo la pubblicazione e lo stanziamento di
risorse, ma anche modalità innovative come il voucher e l'assistenza dei Comuni e non più
l'attività di istruttoria delle amministrazioni comunali.

Questo garantirebbe uno sveltimento dei tempi, ricordando sempre che siamo indietro di
un anno. Già l'anno scorso il bando è stato pubblicato a fine novembre o ai primi di dicembre,
ma è evidente che prima si pubblica questo bando, pur senza riuscire a garantire certezze alle
famiglie per l'anno a venire perché siamo un anno indietro, si prova a recuperare una parte del
tempo che, per motivi differenti, è stato perso.

Posto che le risorse sono state individuate, le modalità già utilizzate l'anno scorso e due
anni fa, sempre migliorabili, sono state individuate, chiediamo quando verrà pubblicato il
bando con tempi certi. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Vignale.
La parola all'Assessore Pentenero, per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessore alla formazione professionale
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Grazie, Presidente.
Credo sia utile dire che tra le priorità che la Giunta si è data per questo periodo di

tempo, da quando c'è stata l'approvazione del bilancio, vi sia la pubblicazione del nuovo bando
sugli assegni di studio; oggi, peraltro,così come era stato definito dalla deliberazione, sarà
pubblicata la graduatoria 2013-2014.

E' evidente, però, che per poter fare un nuovo bando, dobbiamo avere l'assegnazione delle
risorse previste dal PO e quindi, fino a quando non abbiamo le risorse assegnate dal PO, non
possiamo fare uscire il nuovo bando. Peraltro, abbiamo dovuto "dare gambe" alla
programmazione legata alle risorse dei fondi comunitari, quindi quella che è l'attuale
disposizione ci permette soltanto di lavorare con alcune voci previste all'interno del bilancio.

E' evidente però che, come ho detto prima, questa è una delle attività che riteniamo
prioritaria, soprattutto per i tempi che implicano e per l'attività cui noi dobbiamo sottostare,
anche nel rispetto di quello che è stato l'ordine del giorno approvato da quest'Aula. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Pentenero.

*****

OMISSIS

(Alle ore 16.17 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 16.20)


